



Der Narresomme hatte zum Café-Treff eingeladen

Der Café-Treff in der Gottenheimer Bürgerscheune im Rathaushof am vergangenen Sonntag, 1. September, fiel in die Sommerferien. Darüber hinaus fand parallel das Bereichsweinfest in Breisach statt. So war der Café-Treff nicht ganz so gut besucht, wie erhofft. Der Narresome der Narrenzunft Krutstorze Gottenheim (NZG), der an diesem Nachmittag bewirtete, hatte sich aber viel Mühe gegeben, den Café-Treff zu gestalten. Kaffee und selbst gebackene Kuchen lockten wieder einige Bürgerinnen und Bürger aus Gottenheim in die Bürgerscheune, darunter auch viele Senioren. Wegen des schönen Spätsommer-Wetters hatten die Mitglieder des Narresome auch im Rathaushof Tische und Bänke aufgestellt, an denen es sich die jungen Leute gemütlich gemacht machten. In der Scheune trafen sich, wie schon so oft, die Stammgäste der Café-Treffs, um gemütlich bei einem Kaffee miteinander zu plaudern. Der nächste Café-Treff ist am Sonntag, 3. November, in der Bürgerscheune. Dazu sind wieder alle Gottenheimer und auswärtige Gäste herzlich eingeladen. RK/Fotos: privat